

OPINI PUBLIK

Silaturahmi Bersama Media, Kapolda NTB : Berikan Sesuatu Yang Bermanfaat Pada Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Mar 15, 2023 - 18:41



Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto . (15/03/2023)

Mataram NTB - Guna memelihara tali silaturrahi yang telah terbangun dengan para awak media di Nusa Tenggara Barat (NTB) sebagai mitra kerja Bidang Humas Polda NTB, Kapolda NTB menghadiri Silaturahmi bersama media dalam sebuah acara yang dikemas melalui "Ngobrol Bareng Bersama Kapolda" di

Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (15/03/2023).

Hadir pada acara yang dimaksud, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto di dampingi Plh. Kabid Humas Polda NTB, seluruh PJU Polda NTB, serta seluruh awak media baik Cetak, elektronik maupun awal media Online.

Dalam Ngobrol Bareng tersebut, Kapolda NTB menyampaikan ucapan terimakasih serta apresiasi yang setinggi-tingginya kepada rekan-rekan media atas partisipasi dan kontribusinya dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat.

"Ini merupakan wujud kepedulian kita bersama terhadap kemajuan Daerah Nusa Tenggara Barat pada khususnya. Apa yang telah disampaikan kepada publik tentu menjadi bagian dalam pembangunan NTB,"ucap Pria dengan bintang dua di pundak ini.

Saat ngobrol bareng dihadapan awak media Kapolda melakukan tanya jawab dengan wartawan dengan saling menukar informasi terkait situasi dan kondisi yang terjadi di NTB. Hal ini dilakukan dalam rangka menjaga serta memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat pada umumnya sesuai program yang telah ditetapkan Kapolri.

Pada kesempatan itu pria yang kerap di sapa Pak Djoko ini berharap agar kemitraan yang terjalin selama ini dapat dipelihara dengan baik agar dapat secara bersama-sama membangun daerah dan menciptakan kondisi Keamanan di tengah masyarakat melalui informasi yang disebarluaskan media.

"Kita berharap keberadaan kita akan memberi kemanfaatan bagi orang lain. Dengan kerja yang kami lakukan serta informasi yang media suguhkan tentu akan mendatangkan manfaat,"tutupnya.

Sementara itu Dalam laporan pembukaannya Plh. Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Lalu Muhammad Iwan Mahardan, S.I.K melaporkan bahwa keseluruhan jumlah media Mitra Bid Humas Polda kurang lebih 150 media yang terdiri dari media cetak, elektronik dan online.

Dalam sambutan tersebut Plh Kabid Humas Polda NTB menyebutkan Betapa vitalnya keberadaan Media mitra bagi Bid Humas Polda NTB, ini terlihat dari berbagai kegiatan event internasional dan nasional yang kita selenggarakan berjalan dengan baik dan informasi yang tersebar cukup masif dan berimbang.

"Suksesnya beberapa kegiatan yang diselenggarakan khususnya oleh Polda NTB memang terlapor dari kerja keras temen-temen wartawan,"ucapnya menegaskan dihadapan Kapolda.

Berharap kemitraan ini akan terjalin terus sehingga tercipta suasana Kamtibmas sesuai harapan kita bersama selalu masyarakat NTB.

"Silaturahmi ini akan terus kita pelihara untuk menjaga Kamtibmas melalui Informasi yang di sebarakan oleh rekan-rekan media,"pungkasnya. (Adb)